



ESPECIAL

LIBERAN A EMPRESARIO SECUESTRADO

| ESTADOS | A10



MICHOACÁN

Liberan a empresario secuestrado en Pátzcuaro

Tariácuri Hernández fue hallado en Erongarícuaro y llevado a un hospital

CARLOS ARRIETA

Corresponsal

Pátzcuaro.— El empresario Valdemar Tariácuri Hernández, secuestrado el pasado lunes, fue liberado la madrugada del jueves en el municipio de Erongarícuaro, colindante con Pátzcuaro.

El secretario de Seguridad Pública de Michoacán, Juan Carlos Oseguera Cortés, explicó que cerca de las 5 de la mañana fueron alertados de la llamada de auxilio al 911 hecha por un hombre.

“Cuando llegó el personal a la localidad de Lázaro Cárdenas, muni-

cipio de Erongarícuaro, pudimos constatar que se trataba del empresario Tariácuri Hernández. En ese momento se le dio una primera atención médica, constatando que se encontraba golpeado, se le trasladó a un hospital para que recibiera atención”, explicó.

Tariácuri Hernández fue privado de la libertad por un grupo armado que lo sacó a la fuerza de su restaurante. El momento quedó captado por videos de seguridad.



Familia agradece a Dios

Un hermano del empresario contó que la familia estaba en oración cuando recibieron una llamada.

“Era mi hermano Tari. Nos dijo que estaba bien, que ya estaba resguardado y que lo iban a trasladar a un hospital para ser atendido. Gracias a Dios que ya está libre”.

Agradeció a las autoridades y a los que se sumaron en oración, “pero principalmente, el agradecimiento a Dios, por haber escuchado nuestras oraciones”. ●



El empresario, visiblemente golpeado, recibió atención médica.